

PEPE GRILLO



CRONOS TIENE LA PALABRA

Después del 2024, mientras Andrés Manuel escribe en su finca de Palenque un libro sobre el pensamiento conservador, su sucesor en el Altiplano tendrá la responsabilidad de recoger el tiradero dejado por la 4T.

El presidente espera tranquilo ese momento porque tiene, además de una pensión del ISSSTE asegurada, candidatos idóneos para el relevo. Los ubica en una apretada franja de edad: mayores de 50 pero más jóvenes que él, que tiene 67, para propiciar, dijo, un relevo generacional.

Quienes también deben estar haciendo cálculos para su pensión son Olga Sánchez, Jorge Alcocer o Jorge Arganiz Díaz, que ya se merecen un descanso.

Los lineamientos del presidente se ajustan a los tres más nombrados: Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal y Claudia Sheinbaum, que tienen más de 50, pero son más jóvenes que López Obrador.

Hay por ahí otros y otras que están en el rango de edad, pero lejos del fogón del poder.

HIPÓLITO AGUARDA EL “LLEGÓN”

El PES realizó un movimiento audaz en Michoacán. Designó a Hipólito Mora, ex jefe de las autodefensas de la Ruana, como candidato a gobernador.

La justificación de Hugo Eric Flores, jefe del partido de los pastores evangélicos, es que la gente está harta de los políticos. En eso tiene un punto..

Hipólito, importante productor de limones, se levantó en armas en contra de los Caballeros Templarios en 2013 y se convirtió en figura pública. Se hizo de amigos, pero también de muchos enemigos que lo estarán esperando, armados, en los caminos de Michoacán.

Al aceptar la candidatura, Hipólito reconoció que sus enemigos pueden darle “un llegón” en cualquier momento.

El problema ahora es para las autoridades estatales y federales que tienen que garantizar la integridad del candidato del PES, sobre todo cuando haga campaña en los municipios de Tierra Caliente.

ZONA DE PENUMBRAS

El presidente López Obrador envió al Congreso como iniciativa preferente el proyecto de Ley de la Industria Eléctrica con la instrucción de que no le quitarán ni una coma.

Diputados y senadores de su coalición acataron y la ley salió fast track.

Pocas horas la ley sufrió su primer revés en los tribunales un juez especializado en competencia económica la bajó con un fallo válido para todo el sector.

Es el primer round de lo que se adivina como pelea larga dentro y fuera del país, e incluso, dicen los especialistas, con resonancias en el T-MEC.

La ley puede pasar años en los tribunales antes de entrar en vigor permaneciendo en una zona de penumbra.

DE ALTO CONTRASTE

Mientras que la Interpol ya busca por todo el mundo a Cuauhtémoc Gutiérrez, ex dirigente del PRI-DF, acusado de trata de personas, Félix Salgado, acusado de violación, se prepara para ser ungido candidato de Morena al gobierno de Guerrero.

Así esto de la política y los compadrazgos. El priista cayó en desgracia y el morenista tiene una red de protección tejida en Palacio Nacional.

La cuenta regresiva comenzó para ambos. El Rey de la Basura no eludirá el largo brazo de la ley y el Toro sin Cerca emprende su camino al Palacio de Gobierno de Chilpancingo.

pepegrillo@cronica@gmail.com

